



## **Comunicado sobre los criterios de selección de la Selección Cántabra de Escalada Juvenil.**

Desde la Secretaría de la FCDME, contando con la Vocalía de Escalada, y en colaboración con miembros de la Junta directiva de la FCDME, nos alegramos de comunicar que este año 2025 se ha podido destinar parte de los recursos de la federación para formar una Selección de Escalada Juvenil que pueda representar a nuestra comunidad en un Campeonato de España.

La participación en el campeonato de España de dificultad nos ha sido imposible planificarla correctamente, pues a la temprana fecha no partíamos con una experiencia previa en viajes organizados, con seleccionador o técnico deportivo como parte de la expedición. Plantear nada más llegar a la vocalía un viaje a un destino lejano con menores es algo para lo que aún no estábamos preparados. Por ejemplo, un delegado o técnico que acuda con menores debe estar formado en el Protocolo de actuación frente a la violencia contra la infancia y la adolescencia en el ámbito del deporte del Gobierno de Cantabria, y es algo en lo que estamos trabajando de cara a futuras ocasiones. En conversaciones con la vocalía de carreras por montaña en esta primera parte del año ha sido posible compartir conocimientos y planificación, y es por ello por lo que se ha consensuado y conseguido que en Escalada la selección acuda, de ahora en adelante, a campeonatos de España y lo haga bien representada, tanto por deportistas como por técnicos.

Es por ello por lo que la selección consistirá en un grupo de escaladores más amplio que el inicialmente planteado, a los cuales la FCDME costeará la participación íntegra en el campeonato de España de bloque que se celebrará en Madrid los días 5-6 y 7 de septiembre, una expedición que contará con tres delegados encargados de la selección y los deportistas durante todos los días de la competición, y que se basará en los siguientes criterios:

La selección se formará a partir de los resultados del Campeonato de Cantabria de Bloque que se celebrará el 31 de mayo en el rocódromo Quality Climbing Center en Torrelavega.

El podio completo masculino y femenino de categorías juveniles pasará a estar seleccionado y deberá confirmar su asistencia al campeonato a la Federación en un plazo de 15 días tras la celebración de la prueba clasificatoria. De lo contrario, se pasará la plaza al siguiente clasificado de la misma categoría. Si ninguno de los 5 primeros clasificados de una categoría confirma su asistencia al campeonato de España, la plaza quedará vacante y no será entregada a ningún competidor.

En el caso de que en el Campeonato de Cantabria de Bloque alguna de las categorías por falta de gente sea mixta, las plazas se entregarán a los cuatro primeros clasificados.

\*Delegados confirmados actualmente: Pablo Gomez Felices, árbitro de escalada, Sara Novoa, secretaria de la Federación a la par que vicepresidenta de igualdad, y Roberto Ruiz, vocal de carreras por montaña, una vocalía con experiencia en viajes de este tipo. A la celebración del Campeonato de España estarán todos ellos formados en el Protocolo de actuación frente a la violencia contra la infancia y la adolescencia en el ámbito del deporte del Gobierno de Cantabria.